

令和3年度

第12回 阿波市教育委員会定例会会議録

阿波市教育委員会

令和3年度第12回 阿波市教育委員会定例会会議録

- 1 日 時 令和4年3月22日(火)
開会 午後2時00分
閉会 午後2時25分
- 2 場 所 阿波市役所 本庁 3階 306会議室
- 3 出席委員
教 育 長 高 田 稔
教育長職務代理者 庄 野 憲 二
委 員 森 勝 正
委 員 重 清 由 充
委 員 大戸井 美 生
委 員 西 湊 利 江
- 4 会議出席者
教 育 部 長 石 川 久
教 育 次 長 瀧 川 靖 治
教育次長兼教育総務課長 森 友 邦 明
学 校 教 育 課 長 坂 東 明
社 会 教 育 課 長 伊 坂 典 恭
学校給食センター所長 矢 部 泰 世
(書記) 教育総務課主幹 滑 田 三 美
- 5 議 題
(1) 準要保護の認定について

会議の大要は、次のとおり。

【高田教育長】ただ今から令和3年度第12回阿波市教育委員会定例会を開会いたします。

前回会議録の承認について

【高田教育長】会議録について何かご意見ございませんか。

〈質 疑〉

なし

【高田教育長】それでは承認いたします。

教育長の報告について

【高田教育長】2月25日から3月22日までの、主だった教育委員会行事について報告。
この件について何かご質問はございませんか。

〈質 疑〉

なし

【高田教育長】それでは報告を終わり、議事に進みたいと思います。

議案第1号 「準要保護の認定について」

【高田教育長】議案第1号 「準要保護の認定について」事務局より説明をお願いします。

【坂東学校教育課長】準要保護の認定について説明

【高田教育長】ただいまの議案第1号についてご質問等ございませんか。

〈質 疑〉

なし

【高田教育長】それではお諮りします。議案第1号「準要保護の認定について」を、原案のとおりを決定することにご異議ございませんか。

【各委員】異議なし

【高田教育長】異議なしと認め、議案第1号については、原案のとおり決定されました。以上で本定例会に付議された議案は全て終了しました。

その他

【高田教育長】委員、事務局に何かあるか尋ねる。

【瀧川教育次長】退職者辞令交付式・転入職員辞令交付式について説明。

【大戸井委員】この前国から通知があったと思いますが、小学校も中学校も濃厚接触者の

特定は、学校関係はこれからもしていくのですか。

【瀧川教育次長】濃厚接触者の特定はしていきます。

【大戸井委員】高齢者施設は引き続きするのですが、一般の会社はもうしないみたいなことの通知がきていました。

【高田教育長】参考までに私の方からコロナ関係についてお話したいと思います。臨時休業をしたのは、学校関係で1月から3月までです。全校休校が、小学校が5校、中学校が2校です。期間は1日から5日間です。週休日は全て除いています。学級の臨時休業をしたのは小学校が6校、中学校が3校、期間は1日から4日間程度です。程度というのは半日も含めたら4.5日間です。先週末まで一番長く休んだ学校は、7日間ぐらいです。おそらく毎年のインフルエンザで臨時休業する期間ぐらいだと思っています。長期休暇日は1週間短縮をしていますので、それも見ながら各学校においては、学びの保障はしっかりしていただいていると私は思っております。一応お知らせです。ほかにその他ございませんか。

【大戸井委員】卒業式関連です。阿波中に行かせてもらいまして、その他の学校も工夫をされて、感染症対策もすばらしくできていたと思います。その後郵送で吉野中学校の資料をお送りいただいたのですが、若鮎という冊子があったと思いますが、以前から気になるのですが、校歌が2番目までしか載っていません。吉野中は、校歌は確か3番目までであると思いますが、公的な資料とかアルバムとかそういったものには、やはり校歌は全部載せていただききたいと思います。何か不都合があつて、例えば3番目まであるのを2番目までにするとか、そういうのでなければ、校歌は全部そろって、例えばストーリー性があつたり、そういったものがあると思います。公的なものについては、そういう掲載をお願いしたいと思います。行事等の時間の関係で、1番目2番目しか歌えないということであつて、そういうふうに掲載するものはよろしいかと思いますが。そのようにお願いできたらと希望します。

【森委員】柿原小学校は、ずっととぼしているところがあります。

【大戸井委員】来賓の方からも、コロナ禍以前にも、あれ、これって校歌は2番までしかなかったのかな、という話がありました。

【森委員】阿波高は3番が無くなったのかな。

【大戸井委員】阿波高はカットしています。会館に理由を書いておいてあります。

【森委員】クレームがあつたら、学校としたら、気になるから出していないと思うのですが。

【瀧川教育次長】校長先生にそういうご意見があつたということをお伝えしておこうと思います。

【大戸井委員】行事等で歌えないのは、2番までとか1番までとかならわかるのですが、先ほども申し上げたように、アルバムであるとか公的なパンフレットについては、3番目までであるのであれば、3番目まで載せるのが筋ではないかと思います。もしも何か不都合が

あれば、阿波高のようにきちんと理由を明記してそれをお知らせしておくというのがよろしいかと思えます。

【瀧川教育次長】わかりました。また校長先生にお伝えさせていただきます。

【高田教育長】あと他にございませんか。

【森委員】だいぶ前になりますが、卒業式とか入学式では、単に何小学校、何中学校でなく、阿波市立という言葉をはっきりと入れて言ってほしいと思っています。例えば校長先生は言わなくても、開式のことばのところではっきり言うとか、あるいは校長がきちんと最後に阿波市立という言葉を入れてしてほしいということを書いてありまして、私が行ったところは、ほぼ全部が全部ではありませんが、どちらかはそれをカットした形ではありますが、どこかで必ず阿波市立が入っているかなと思います。ほかのところの私が行ってないところはどうでしょうか。

【各委員】言っていました。

【森委員】それこそ会の時なので、正式な名称がいいですね。正式となると徳島県は前に付くのですか。条例に入っていると思いますが、校名は市立からですか。

【瀧川教育次長】付かないと思います。

【森委員】徳島県は付かない。

【瀧川教育次長】阿波市立ではないですかね。確認をしてみます。

【森委員】漠然とそこに学校があって、〇〇学校という形よりも、阿波市がお金を出しているような設備を作り、心を込めてしているということで、やっぱり阿波市立という言葉は非常に大事と思ったので、これからも続けていってほしいと思います。

【高田教育長】徳島県は付くような気がします。卒業証書に徳島県阿波市立と書いていると思います。

【森委員】条例の中に入っていると思いますので、また確認をしてください。

【瀧川教育次長】設置条例ですね。

【高田教育長】ほかにご覧いませんか。

【庄野委員】コロナ関係のことですが、学校によったらまだ学級閉鎖の学校があるみたいですが、こども園もたぶん休園になっているところとかあると思います。こども園との連携とか連絡をされているのでしょうか。

【森友教育総務課長】それは、瀧川次長の方からこども園へ連絡して、早朝と夕方と会議をして、それをこども園へ。

【庄野委員】送っているのですか。今現在とか最近のこども園の状態はどんなんでしょうか。

【森友教育総務課長】結構多いです。昨日も大俣とか出て、小学校と同じくらい出ています。

【庄野委員】たぶん小学校は、これから春休みになるからだいぶ収まると思います。ただこども園は、仕事の関係で預ける家庭も多いので、コロナの発生が続く可能性はありますよね。

【森友教育総務課長】マスク等も、なかなかきれいにできない場合がどうしてもありますよね。

【高田教育長】以上をもちまして、令和3年度第12回阿波市教育委員会定例会を閉会いたします。

閉 会

上記のとおり相違ないことを証明します。

令和4年3月22日

教 育 長

教育長職務代理者

委 員

委 員

委 員

委 員

教育総務課主幹